

PASEO DE LA REFORMA 157
MEXICO 5, D. F.

46

24 de febrero de 1963

Sr. D. Antonio Acevedo Escobedo,
Jefe del Departamento de Literatura,
Instituto Nacional de Bellas Artes,
M é x i c o, D. F.

Caro y admirado amigo:

Agradezco mucho a usted el amable envío de un ejemplar del Anuario de la Poesía Mexicana, 1961, pertinentemente prologado por nuestro amigo don Porfirio Martínez Peñaloza.

A la manera del vino, la poesía tiene años-óptimos, años buenos, años medianos, años malos. La cosecha poética de 1961 no puede considerarse de calidad excepcional; digamos que fue "potable": la lectura de la antología es a menudo grata, a trechos insípida, tal cual vez agria; pero —incluso en esas páginas no atractivas— es siempre interesante, pues constituye un amplio y variado muestrario de la producción poética en México durante aquel lapso. Las notas bio-bibliográficas son utilísimas; dicen cuanto interesa conocer acerca de cada escritor.

Merece aplauso la liberalidad con que se da acogida ahí a los poetas noveles. Muchos no irán lejos, probablemente, mas su inclusión en el Anuario será valiosa para las comparaciones futuras.

Cordiales parabienes por la publicación de ese libro, nuevo testimonio del buen trabajo que ejecuta el Departamento por usted dirigido.

Un fuerte abrazo:

J. M. González de Mendoza